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Sport d’adresse et d’endurance, la pétanque ne cesse de progresser et d’attirer du
monde. Depuis 1998, elle est devenue un sport olympique ce qui prouve sa vitalité et sa place
dans la pratique sportive. 

  

C’est dire que la pétanque est pratiquée à tous les âges ( hommes, femmes, vétérans, enfants),
c’est un sport qui peut se transmettre de génération en génération.

  

Que se soit en tête-à-tête, en doublette ou en triplette, la pétanque draine toujours du monde
dans une ambiance conviviale et chaleureuse où les personnes sont très solidaires. Sport
individuel et collectif, la pétanque est avant tout un sport social.

Ce sport se développe depuis quelques années et notamment grâce à la médiatisation
télévisuelle de la chaîne "l'équipe 21". A l'instar de certains sports comme le biathlon, le
cyclisme ou encore le judo, cette chaîne fait un louable effort en diffusant des évènements
boulistes d'exception. L'occasion pour tous de découvrir ce sport et ses talents.

  

Laillé dispose désormais d'un boulodrome attractif, d'un potentiel de compétiteurs affirmé,
d'outils de communication modernes , toutes les conditions sont donc réunies pour devenir un
club ambitieux.

  

N'hésitez pas à nous rejoindre et à partager cette passion des boules. 
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